

La torreña Paula Soler, al campeonato interprovincial sub-12 de atletismo

La atleta del Club Atletismo Las Torres competirá en la modalidad de salto de longitud en esta cita con participantes de Castellón, Valencia y Alicante

11/02/20 — La joven torreña Paula Soler Fernández, atleta del Club Atletismo Las Torres, participará en el campeonato interprovincial sub-12 que se disputará el próximo 15 de febrero en el velódromo Luis Puig de Valencia. La atleta representará a la selección murciana en la modalidad de salto de longitud, tras lograr el pasado 25 de enero en Jumilla su clasificación con una marca de 3'65 metros.

"En esta prueba participarán atletas de Castellón, Valencia y Alicante, además de los representantes murcianos. Le deseamos mucha suerte a nuestra paisana y esperamos que sobre todo disfrute de esta gran experiencia", señala la concejala de Salud y Deporte, Alberta Martínez Vázquez, que informa que Paula es entrenada por el especialista torreño en pruebas combinadas Sergio Jornet.

